

# MSC feierte wieder herausragende Erfolge

*Jahreshauptversammlung des Motorsportclubs – Neuwahlen eines Teil der Vorstandschaft*

**Schatthausen.** (wek) Zur Jahreshauptversammlung des Motorsportclubs Schatthausen begrüßte der Vorsitzende Martin Comos die Mitglieder. Schriftführer Jörg Baum ließ das Jahr 2010 Revue passieren und berichtete von einer gelungenen Winterfeier, dem 60-jährigen Jubiläum, verbunden mit einem Grillfest und einer Ausstellung von Oldtimer-Motorrädern am 1. Mai, bevor die Abteilungsleiter über die einzelnen Sportarten berichteten.

Sportleiter Harald Peter sagte, für die Abteilung Fahrrad seien die neue Satzung umgesetzt und die Zuständigkeiten festgelegt worden: Abteilungsleiter Harald Peter, Stellvertreter Peter Greiner, Trainer Martin Engelhart, Jugendsprecher Klaus Maier, Verantwortlicher für das Gelände Andreas Pils, für den Wirtschaftsbetrieb Alex Eiseler, für die Presse Jörg Baum und Fahrersprecher David Hack. Die 50 aktiven Fahrradtrialsportler, darunter 20 Lizenzfahrer, hätten auch in der vergangenen Saison wieder zahlreiche herausragende Erfolge erzielt (wir berichteten), wobei mit jeweils ersten Plätzen Matthias Mrohs, Andreas Depil, Leon Müller, Sebastian Hoffmann,

Raphael Pils und als Mannschaft das Trialteam Hoffmann die Besten waren, sagte der Abteilungsleiter.

Der kommissarische Leiter der Abteilung Motorradtrial, Matthias Waldi, berichtete von den schwierigen Vorbereitungsarbeiten zum Bau neuer Sektionen für die Durchführung eines Deutschen Meisterschaftslaufs, der trotz widriger Wetterverhältnisse für die 95 Starter erfolgreich war. Auch die Fahrer des MSC Schatthausen konnten in der Saison 2010 hervorragende Ergebnisse aufweisen, sagte Waldi, wobei für Henrik Waldi und Robert Philipp jeweils erste Platzierungen zu verzeichnen waren.

Den Wirtschaftsbetrieb erläuterte Reinhard Philipp. Er zeigte sich dank der Mithilfe seines Teams sehr zufrieden, besonders bei der Bewirtschaftung zum Jubiläum, zur Doppelveranstaltung Fahrradtrial und zum Hauptereignis DM-Lauf im Motorradtrial. Das bestätigte Schatzmeister Jochen Ditton, der sagte, ohne Bewirtschaftung der Sportveranstaltungen könne der Club finanziell nicht mehr bestehen. Dank vieler Helfer konnte der Clubhausanbau mit Außentoi-

lette fertiggestellt werden, die Kosten betragen 16 500 Euro.

Christel Oswald-Mosseman sagte als Sprecherin der Abteilungen Tourensport und Oldtimer, der langjährige Abteilungsleiter für Oldtimer, Günter Waldi, habe sein Amt abgegeben, und dankte ihm für sein großes Engagement. Hannelore Kiefer und Egon Schäfer hatten die Kasse geprüft und berichteten von einer vorbildlichen Verwaltung der Finanzen. Bei den Wahlen der Gruppe B der Vorstandschaft konnte das Amt des zweiten Vorsitzenden nicht mehr besetzt werden, nachdem Martin Engelhart die Funktion des Abteilungsleiters Fahrradtrial übernommen hat. Auch für die Abteilung Motorradtrial konnte kein Leiter gefunden werden.

Kassier bleibt Jochen Ditton, den Wirtschaftsbetrieb leiten Reinhard Philipp und Anita Comos. Christel Oswald-Mosseman vertritt die sonstigen Sportarten und die fördernden Mitglieder, die Kasse prüfen Hannelore Kiefer, Claudia Liebetrau und Egon Schäfer. Abschließend wurden der Antrag Sportfonds laut neuer Vereinsordnung und die neue Jugendordnung erläutert und beschlossen.